

Bolzplatz und Sommerferien

Bolzplatz Rödelheim-West und Sommerferien auf dem Spielplatz Zentmarkweg

Jugendliche haben sich schon 2008 für die Erneuerung ihres Bolzplatzes eingesetzt. Und mehr als 15 Jahre später gibt es noch immer aktive Jugendliche, die sich um den Platz kümmern und sich zweimal jährlich beim Bolzplatz-Cup engagieren.

Bei Bolzplatz Cup wie auch in den Sommerferien wirkt vor allem unser langjähriger Netzwerkpartner RaUM für Kinder- und Teenies Rödelheim (Ev. Verein für Jugendsozialarbeit) mit.

Der Aktivspielplatz bietet in den Sommerferien Spiel und Spaß. Neben dem Angebot der Offenen Kinder- und Jugendarbeit kommt nicht nur das Junge Museum vorbei, sondern auch der Kinderzirkus Zarakali begeistert mit Mitmach-Workshops. Damit sind die Rödelheimer Sommerferien im Quartier garantiert nicht langweilig.

[Informationen und Angebote des Quartiersmanagements Rödelheim-West](#)